

## Apartamento en venta en La Mairena, Costa del Sol

2 Dormitorios | 2 Baños | 105 m<sup>2</sup> Interior | 35 m<sup>2</sup> Terrazas | Garaje Si | Jardín Si | Piscina Si |



### Descripción de la propiedad

ALQUILER MENSUAL DE NOVIEMBRE A MARZO: MES + ELECTRICIDAD + LIMPIEZA FINAL. ESTANCIA MÍNIMA DE UN MES. NO HACEMOS ALQUILERES ANUALES.

Bienvenido a nuestra magnífica casa de vacaciones situada en La Mairena. Rodeada de campos de golf y playas.

Si te gusta disfrutar de la naturaleza y la tranquilidad, esta hermosa casa te va a encantar. En los alrededores de La Mairena se alojan varios campos de golf para el deleite de los apasionados de este deporte, campos de golf como la Cala Golf Club, Santana Golf, Mijas Golf o Calanova Golf Club entre otros. También podrás disfrutar de restaurantes de calidad con comidas locales e internacionales, como pueden ser Kudo Bar, El Soto, Sociedad Gastronómica La Porra o Restaurante El Jinete.

A muy pocos minutos en coche, podrás tomar el sol y dar paseos sobre la arena en playas como Las Chapas, playa de Cabopino o playa Calahonda.

El apartamento está distribuido en una sola planta con 105 m<sup>2</sup> de superficie y orientado al suroeste. Consta de dos dormitorios, dos baños, un salón-comedor y una espaciosa terraza.

El salón de gran amplitud y luminosidad tiene una fantástica chimenea para las tardes de invierno, un cómodo sofá y una smart TV para vivir los mejores momentos en familia y en pareja mientras ves tu serie favorita. La smart TV cuenta con canales internacionales y posibilidad de conectar tu plataforma de streaming preferida. El comedor cuenta con una mesa de comedor con capacidad para 6 comensales.

La cocina está totalmente equipada con todos los electrodomésticos necesarios para el día a día; frigorífico, placa de cocina, horno, microondas, lavavajillas, lavadora, secadora, cafetera, hervidor de agua y tostadora. Además encontrarás vajilla, cubertería, cristalería y batería de cocina.

El dormitorio principal es en suite, con una cómoda cama de matrimonio, un vestidor propio y un baño en el que se puede disfrutar de bañera, ducha y doble lavabo.

El segundo dormitorio tiene dos camas individuales y armario empotrado. El baño de invitados tiene bañera y ducha separados y doble lavabo.

La terraza cuenta con vistas al mar y una zona de chill out para gozar de los mejores atardeceres marbellíes.

Toda la casa tiene aire acondicionado, frío y caliente, y WiFi gratuito. A todos nuestros huéspedes se le provee de ropa de cama y toallas de baño y por un pequeño extra puede disponer de toallas de playa. Para su seguridad, la propiedad cumple toda la normativa legal. Dispone de detector de humos, extintor y botiquín de primeros auxilios.

La urbanización cuenta con dos piscinas y una piscina de niños (abiertas de 08:00 a 22:00 durante todo el año, sujeto a variación de disponibilidad), además de una pista de padel y preciosos jardines maduros. La urbanización está totalmente cerrada y cuenta con cámaras de vigilancia.

## Apartamento en venta en La Mairena, Costa del Sol

